



de la capital, una cifra que supone **un incremento del 5.6% con respecto al año pasado** y que eleva el turismo de interior a unas cotas muy favorables.

De hecho, **los hoteles y alojamientos estuvieron prácticamente al 100% de su ocupación**; las calles respiraron tradición y pasión, especialmente durante los cuatro días más importantes para todos los cofrades y seguidores. Se ha demostrado que la capital ciudadrealeña ha superado con creces el ser reconocida de Interés Turístico Nacional, un título que a partir de ahora sonará diferente en toda la geografía española.

Sin embargo y, a pesar de la enorme satisfacción y el esfuerzo demostrado a lo largo de los años, **la Asociación de Cofradías** no sólo considera la declaración como una meta superada, "más bien como

un reto de cara a futuras celebraciones", afirma el **presidente de la Asociación de Cofradías, Manuel Martín Aguirre**.

Después de tanto tiempo trabajando por este reconocimiento, **Martín Aguirre** agradece el esfuerzo y la dedicación de cuantos han dedicado horas y horas a la causa: costaleros, cofradías y hermanos mayores, como también al público en general, por haber hecho de esta Semana Santa una festividad a la altura del reconocimiento que merece y, del que desde hace muy poco ya presume. "Cada año, desde el Pleno de la Asociación instamos a la participación de los hermanos de túnica en sus respectivas hermandades, sin embargo este año ha habido una participación masiva por parte de los cofrades y esto se ha reflejado en una perfecta simbiosis con el pueblo ciudadrealeño", asegura **Martín Aguirre**. «